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Dª MARÍA DE LAS MERCEDES CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ, Senadora electa por 
Valladolid, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO y D. LUIS 
ALBERTO PLAZA MARTÍN, Senador electo por Valladolid, del GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, al amparo de lo previsto en los 
artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta 
con respuesta escrita:

La línea de alta velocidad Valladolid-Madrid da servicio a los vallisoletanos a través 
de tres servicios diferentes: AVE, ALVIA Y AVANT.
Los retrasos de los trenes ALVIA son  frecuentes, incomodando a los usuarios y 
provocando serios problemas de índole profesional, ya que muchos de esos usuarios
se trasladan a través de este transporte para acudir a sus trabajos.
Estos retrasos no son nuevos, y se siguen reiterando a lo largo de los meses.

POR ELLO REALIZAMOS LAS SIGUIENTES PREGUNTAS:
¿Tiene previsto el Ministro de Transportes tomar algún tipo de medida para 
solucionar este problema?
Si la respuesta es positiva ¿Cuáles son las medidas y por qué no se han llevado a 
cabo todavía, sabiendo de la existencia de este problema?
¿Puede ser la causa que el Ministro del ramo este más preocupado de los 
transportes aeroportuarios que de los transportes ferroviarios?
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